

Stammesversammlung der DPSG Lohne

Am Sonntag traf sich die DPSG Lohne zur alljährlichen Stammesversammlung. Neben den Wahlen und Hinweisen zum Programm für 2020 gab es auch sehr kreative Beiträge der einzelnen Stufen zu ihren Gruppenstunden und Aktionen im Jahr 2019.

Außerdem möchten die Pfadfinder noch mal besonders auf die Orangenaktion am 30.11.2019 hinweisen.

Die Termine und Informationen für die zukünftig geplanten Aktionen des Stammes wird es demnächst nur noch in digitaler Form geben, um Papier zu sparen und dadurch nachhaltiger zu handeln.

